

Krautsalat und Reis ganz lecker kombiniert

Gesellschaft Die Wohngruppe Waldhorn feierte mit Nachbarn ein Fest der Begegnung.

Meßstetten. Die Wohngruppe Waldhorn feierte gemeinsam mit den Jugendlichen, den Mitarbeitern und den Nachbarn eine Kulturparty. Das Ziel der Party war es, das Aufeinandertreffen der verschiedenen Kulturen der Wohngruppe Waldhorn in lockerer Atmosphäre zu zeigen.

Die Wohngruppe Waldhorn ist eine der stationären Jugendhilfeeinrichtungen des Diasporahauses Bietenhausen und wurde im Mai 2016 eröffnet. Sie hat ihren Sitz in der ehemaligen Gaststätte Waldhorn im Bueloch in Meßstetten. Sie ist eine Wohngruppe für unbegleitete



Tanz und Freude bestimmten die Atmosphäre. Privat

minderjährige Flüchtlinge. Aktuell werden zehn Jugendliche im Alter zwischen 14 und 18 Jahren betreut. Viele der Bewohner haben in ihrer Heimat traumatische Erfahrungen gemacht.

Die Wohngruppe Waldhorn als eine Station in ihrem Leben soll ihnen einen sicheren Ort bieten. Hier erhalten die Jugendlichen Schutz, Verpflegung, Bildung und können die deutsche Kultur kennenlernen.

Das Kulturfest erwies sich für alle Teilnehmer als ein gelungenes Fest. Die Jugendlichen konnten bei schöner Atmosphäre ausgelassen feiern. Die kulturelle

Vielfalt spiegelte sich sowohl in der Musik als auch im Essen wider. Bei schönem Wetter wurde zu afghanischer, arabischer und deutscher Musik gegrillt und auch getanzt.

Deutsche und afghanische Gerichte ermöglichten die leckere Kombination aus Krautsalat und dem Reisgericht Qaballi Pallow, das in Afghanistan als Nationalgericht zählt. Die Gäste hatten die Möglichkeit, die Arbeit der Wohngruppe näher kennen zu lernen, da durch die Feier das Leben in der Wohngruppe so transparent wie möglich dargestellt wurde. *Daniel Tesfaye*